
Martin Bader
Beitrag von „marcelinho“ vom 27. Mai 2010, 20:56

Bekanntlich bin ich kein Bader-Fan. Aber für 500.000 € bekommt man keinen talentierten
Stürmer, hinter dem auch andere Vereine her sind, von einem renommierten Bundesligisten
gekauft. Siehe Choupo, der HSV will für den 1,5 Mios, was für uns schon zu viel ist. Man kann
sich natürlich fragen, warum wir uns das nicht leisten können. Womit wir wieder beim Bader
wären.... 
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